

+ Queman al "Mal humor"

Guaymas, Son., 9 de febrero de 2024.- Como parte de las fiestas con más tradición en el Puerto, este jueves coronó a Francisco López Sánchez como el nuevo Rey del Carnaval 2024 “La magia de Sonora, tras la Procesión y Quema del Mal Humor.

La duquesa del Carnaval 2023, Dania García Encinas y el Rey 2023, Carlos Enrique Méndez Lizárraga, realizaron un último recorrido para despedirse del pueblo de Guaymas.

En este programa organizado por el Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección de Desarrollo Económico y Turístico, se contó con la asistencia de la reina electa del Carnaval Guaymas 2024, Andrea Viramontes Burgara; la princesa María José Acevedo Montiel; la duquesa Karla Molina Hernández y la Reina de los Juegos Florales Jessica Fernanda Buelna Salcido.

A su vez el regidor Adrián Armendáriz Urbalejo y Celestino Sarabia Tautimez, secretario del Ayuntamiento, fueron los encargados de coronar a Octavio Ernesto Rascón Jiménez como duque; los regidores Guadalupe Soto Sánchez y Mariana Gutiérrez Boido distinguieron a Carlos Ernesto León Montoya, como príncipe; la Doctora Karla Córdova González y la regidora Rosa Elena Villafaña Valenzuela, entregaron corona y báculo de mando al rey del Carnaval Guaymas 2024, Francisco López Sánchez.

La procesión del “Mal Humor” recorrió desde el Auditorio Cívico hasta el Malecón Turístico y, como parte de esta tradición, se dejó un testamento a diferentes personajes de Guaymas.

Fue quemada la representación del Mal Humor este 2024, la 'Envidia'.